

## **ESKORIATZA / Organizado el tradicional concurso marca-páginas desde la biblioteca**

Como cada año por estas fechas la biblioteca de Eskoriatza ha convocado el concurso de marca-páginas que se utilizará en la biblioteca eskoriatzarra en 2013. Los trabajos deberán ser entregados en la biblioteca antes del 10 de diciembre y se ha establecido un único premio para el ganador, de 250 euros.

Como se indica en las bases del concurso, en el mismo podrá tomar parte cualquier persona que lo desee, sin limitación alguna. Las medidas del marca-páginas serán 21x 5,50 cm, por lo que la imagen deberá ajustarse a las mismas. Tanto el tema como la técnica serán libres.

Una vez seleccionado el marca páginas ganador, el autor deberá diseñar la parte de atrás del mismo, es decir, el texto y calendario que se le facilitará en su momento. En caso de considerarse oportuno, se podrá hacer una exposición con todos los trabajos presentados.

Los trabajos deberán presentarse sin identificación del autor, solo se debe trabajar una cara, y en la parte posterior debe ir un lema. Adjunto y en sobre cerrado deberá presentarse el mismo lema y los datos del autor. Los trabajos no premiados podrán recogerse a partir del 21 de enero de 2013 y durante un plazo de treinta días. Si en dicho plazo no se recogen, el Ayuntamiento podrá decidir libremente sobre su destino, y no se admitirá ningún tipo de reclamación.